

Veillée pascale 2024
Eglise Notre Dame de l'Assomption

Baptême de Maeva et Diego, catéchumènes adultes

Après deux ans de préparation, Diego et Maeva se sont engagés vers le baptême lors de l'appel décisif, le 1^{er} dimanche de Carême, en présence de Mgr de Kérimel, Archevêque.

Aujourd'hui, ils reçoivent le baptême et le sacrement de Confirmation et entrent dans notre communauté paroissiale





Début de la Veillée Pascale :
Office de la Lumière et proclamation de la Résurrection du Christ









Le baptême est donné à Diego et Maeva par immersion. Les baptêmes d'adultes à Pâques reprennent en fait une tradition qui existait déjà au premier siècle. Le baptême comporte deux phases : l'immersion puis la sortie de l'eau. Ces gestes symbolisent ce qui s'est passé spirituellement au moment de la nouvelle naissance.





Le cierge remis est ainsi allumé au cierge pascal qui symbolise le Christ qui est lumière. Le baptisé est appelé à rayonner de la lumière du Christ, au travers du témoignage de sa vie.





Avec elle, le « patrimoine baptismal » du nouveau baptisé est complété avec les dons surnaturels caractéristiques de la maturité chrétienne. La Confirmation imprime dans l'âme une marque spirituelle indélébile, le « caractère », qui est le signe de ce que Jésus-Christ a marqué un chrétien du sceau de son Esprit en le revêtant de la force d'en haut pour qu'il soit son témoin »

